

軽井沢新聞

5/15

May 2017

編集局 Tel.0267-46-3001 Fax.0267-46-3880
〒389-0111 長野県軽井沢町長倉 2380-27身近な情報を編集局までお寄せ下さい ● E-mail info@karuizawa.co.jp
広告に関するお問い合わせ ● 株式会社アドエイド Tel.0267-46-0055

軽井沢人物語

ハワイアン文化・フラ研究家
ジャズシンガー

井上 真紀 さん

花が歌い、木が踊るハワイで
「フラの炎がぱっと点いた」

フラ文化の普及・発展を目指すNPO法人「国際アロハフラ協会」の理事長を務める。昨夏に続いて「アロハフラフェスティバル」を6月3日、軽井沢大賀ホールで開く。

「ハワイというと海のイメージですけど、火山もあるし緑も豊か。重なる部分が沢山ある軽井沢で、フラのイベントをずっとしたかった」

今年は昼夜二部構成。夜の部で、ハワイ島北部ワイメア在住のカメハメハ王の末裔によるハラウ（グループ）が、カメハメハ大王の生涯を描いたフラドラマ「ハーナウ・ケ・アリイ」を日本で初めて演じる。身につける衣装も、当時のものを忠実に再現している。

「目に見えないエネルギーを感じてもらえるステージになるはず。多くの方に見ていただきたい」

10代の頃は、フラダンスを習ってはいたが、どちらかと言うと、馬術などのスポーツに夢中だった。慶應義塾大学在学中、初めて訪問したハワイ島ヒロで「フラの炎がぱっと点いた」。

世界最大のフラコンテスト「メリーモナーク・フェスティバル」のエネルギーと、ハワイの自然の力に魅了された。「嵐を呼ぶ」というその年の演目テーマの通り、「途中か

ら、ものすごい嵐になったんです」。

「ディズニーのアニメのように、花が歌い、木が踊ることって、本当にあったんだ、と初めて実感しました」

フラ講師の母が主宰するフラダンススクール「リマナニ・フラスタジオ」（東京都港区）や、各地のカルチャーセンターなどで、後輩の指導にあたる。ジャズシンガーとしても活動し、トランペット奏者ヒロ川島さんと1989年に結成したユニット「ラブ・ノーツ」でライブも開いている。

10年ほど前から、夏は軽井沢の別荘を拠点に4匹の犬と暮らす。8才で重い心臓病と診断されたキャバリアも、13才で旅立つ直前まで、軽井沢で元気に夏を過ごした。

夏が終わり別荘を去るとき、ワイメアを代表する曲「ワイカ」の『森が母のように、恋人のように、自分たちを育んでくれた』という一節を、決まって思い出す。

「軽井沢の森が、大事なこの子たちの命を長らえさせてくれた、という自分の気持ちと重なるんです」

夏に関西方面でフラ講座があるときも、なるべく日帰りを心がける。「軽井沢で目覚める爽快さを考えたら、長距離の電車移動も苦ではありません」



「SC 軽井沢クラブ」が、2018年の平昌（ピョンチヤン）五輪出場を決めた。日本男子としては、開催国枠で出場した長野五輪以来20年ぶり。自力出場は初めて。

カーリング男子チーム
SC 軽井沢クラブが、2018年の平昌（ピョンチヤン）五輪出場を決めた。日本男子としては、開催国枠で出場した長野五輪以来20年ぶり。自力出場は初めて。

カーリング男子は20年ぶり、自力では初めて
ローレル」所属の鈴木結海さんは「嬉しいし、すごいなどいう気持ち。私たちも頑張つて、まずは日本のトップを目指したい」。藤巻進町長は「すばらしい。総仕上げをして、平昌五輪で一番高いところに立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

スッキップの両角友佑選手は立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

立てるよう頑張って」と更なる活躍に期待を寄せた。

SC 軽井沢と中部電力を支援する サポーターズクラブ設立

SC 軽井沢クラブとカーリング女子の中部電力を支援する「カーリングサポーターズクラブNAGANO2018」が4月19日発足した。個人、法人から支援金を募り、PRグッズを作成、激励会や壮行会の開催、応援団の派遣助成などの費用にあてる。支援金は個人一口2000円、法人一口10000円から受け付ける。

中部電力は9月8～10日、平昌五輪出場をかけ、LS北見（北海道北見市）と決定戦に臨む。5試合制で3勝先取したチームが五輪の切符を手にする。

会長に就任した前軽井沢町長の佐藤雅義さんは「軽井沢からアベックで、五輪出場できることを願っている」。中部電力のスッキップ松村千秋選手は「私たちらしくカーリングを楽しんで、五輪の切符を持ってこられるよう頑張りたい」と決意を述べた。



「平和を守るため最大努力を」 軽井沢町から国へ要望書

「平和を守るため最大努力を」

軽井沢町から国へ要望書

1日、「北朝鮮のミサイル攻撃に対する日本の平和を守るために最大努力を求める要望書」を国に提出した。

町長と町議会議長の連名で、安倍晋三首相、岸田文雄外務大臣、稻田朋美防衛大臣にそれぞれ送った。

要望書では、北朝鮮の攻撃で核や毒ガス弾などが日本の領土・領海に着弾することも想定されるとし、国際社会と連携を図り、日本の平和を守るために最大の努力を行うよう求めた。

町は、有毒ガスに備える装備品（防毒マスク、全身化学防護服、シユーズカバー、化

地図が見やすくて使いやすい

地図とお店

地元新聞社による徹底ガイド 2017-2018年版【最新版】

書店・コンビニで発売中

エリア別の観光情報とショッピング情報が便利！

500円

軽井沢地図とお店

軽井沢の定番モデルコース

大きく見やすいエリア別マップ

500円以上もオトクなクーポン付き

軽井沢地図

う。道ミサイルを想定した住民避難訓練も実施する予定だといふことについて、群馬県安中市と協議を進めている。弾薬を、有事の避難場所として旧信越碓氷トンネルを活用することを、町議会6月会議に提出する予定。

学防護手袋、購入の費用を盛つた本年度一般会計補正予算案を、町議会6月会議に提出する予定。

また、有事の避難場所として旧信越碓氷トンネルを活用することについて、群馬県安

中市と協議を進めている。弾

薬を、有事の避難場所とし

て旧信越碓氷トンネルを活用することについて、群馬県安

中市と協議を進めている。弾

薬を、有